
7 Pièces

350 m²

Réf. 84014017

2 750 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Dans un domaine fermé, au calme, à proximité immédiate de Mougins

School,  cette  villa  contemporaine  d'environ  350  m²,  érigée  sur  deux

niveaux, a été parfaitement pensée.Une villa contemporaine à terminer

représente une opportunité passionnante pour créer un espace de vie

sur mesure selon vos goûts et vos besoins. Cette propriété se distingue

par  des  lignes  épurées,  de  grandes  baies  vitrées  et  une  architecture

moderne  qui  maximisent  la  lumière  naturelle  et  l'intégration  avec

l'extérieur.À l'intérieur, vous aurez la possibilité de personnaliser chaque

pièce, des espaces de vie ouverts et ...

In a gated estate and near Mougins School, this contemporary villa of approx. 350

sq.m,  built  over  two  levels,  has  been  perfectly  designed.A  contemporary  villa  to

complete represents an exciting opportunity to create a living space tailored to your

tastes and needs. This property features clean lines, large bay windows and modern

architecture that maximize natural light ,blends with the exteriors and garden.Inside,

you'll  have the opportunity  to customise every room, from bright,  open-plan living

spaces  to  elegant  bedrooms  and  modern  bathrooms.  Room  layouts  can  be

designed to promote ...
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